



Por segundo año consecutivo, profesores de Educación Física participaron en...

### **CURSO DE DANZAS FOLCLÓRICAS LATINOAMERICANAS...**

Ni la inclusión ni la imaginación se agotan dentro de los límites del país...

Nuevamente las y los profesores del Departamento de Educación Física han resuelto tomar un curso de perfeccionamiento en Santiago, los días sábado 9 y domingo 10 de junio.

El curso, realizado en la Universidad Mayor, en Santiago, estaba destinado al conocimiento de “Danzas latinoamericanas” y fue diseñado con una mirada inclusiva que consideró la gran cantidad de extranjeros que actualmente han llegado a vivir a nuestro país y comparten con nosotros sus costumbres, sus tradiciones y sus bailes...

Los integrantes del Departamento de Educación Física, encabezados por el profesor Sergio Orellana señalan sentir la necesidad de ir ampliando su repertorio en esta área y contribuir, desde la música y el baile, a un mejor conocimiento más profundo de las tradiciones musicales de los pueblos hermanos-

El curso consideró las siguientes Danzas Latinoamericanas:

Perú: Vals Criollo - Festejo afroperuano – Huaylarsh.

Bolivia: Cueca Cochala - Danzas de carnaval.

Argentina: Chacarera –Escondido.

México: Jarabe –Tapatío.

Venezuela: Sanjuanero.

Colombia: Cumbia.

Brasil : Forro.